

Auszeichnung für die Laurentius-Realschule

Die Neuendettelsauer Bildungseinrichtung hat erstmals das Berufswahl-Siegel verliehen bekommen

NEUENDETTELSAU - Praktika, Berufsbasar, Bewerbungstrainings: Die Laurentius-Realschule in Neuendettelsau tut viel, um die Jugendlichen auf die Zeit nach dem Abschluss vorzubereiten. Dafür wurde die Bildungseinrichtung erstmals mit dem Berufswahl-Siegel ausgezeichnet.

Mit vielfältigen Maßnahmen begleitet der Koordinator für berufliche Orientierung, Oliver Reinhardt, die Schülerinnen und Schüler der Laurentius-Realschule in Richtung Zukunft: „Von Betriebspрактиka über Bewerbungstrainings bis hin zu intensiver Beratung durch externe Partner erleben die Jugendlichen einen echten Mehrwert für ihre persönliche Entwicklung“, so Reinhardt in einer Pressemitteilung.

Beim schuleigenen Berufsbasar bekommen Jugendliche der neunten Jahrgangsstufe die Gelegenheit, mit Vertreterinnen und Vertretern regionaler Ausbildungsbetriebe, Innungen und Institutionen persönlich ins Gespräch zu kommen. Darüber hinaus gehören Besuche von überregionalen Berufsmessen sowie der Handwerksmesse in Feuchtwangen zum Programm, um den Blick der Jugendlichen zu weiten und neue Perspektiven zu eröffnen. Eine weitere tragende Säule sei die ab der achten Jahrgangsstufe beginnende Zusammenarbeit mit der Agentur für Arbeit.

Die erfolgreiche Berufswahl-Siegel-Zertifizierung sei ein besonderer Meilenstein in der Entwicklung der beruflichen Orientierung an der Schule. „Wir freuen uns über diese



Nahmen die Auszeichnung in Erlangen zusammen mit Schulleiterin Gerda-Seitzinger-Bürkel (nicht im Bild) entgegen: Oliver Reinhardt und Berufsberaterin Margit Rank.

Anerkennung – sie ist für uns Bestätigung und Motivation, den Weg weiterzugehen und unsere Angebote weiterzuentwickeln.“

Mit dem Berufswahl-Siegel, das vom Bildungswerk der Bayerischen Wirtschaft (bbw) getragen wird, sollen Schulen belohnt werden, die ihre

Schülerinnen und Schüler auf besondere Weise bei der beruflichen Orientierung unterstützen, wie es in der Mitteilung weiter heißt. Die Laurentius-Realschule ist eine von insgesamt 77 Einrichtung in Bayern, die in diesem Jahr ausgezeichnet wurden.

fsw